



El domingo 29 de septiembre se celebra el Día Mundial del Corazón.

Fecha que se conmemora con el objetivo de concienciar a la población sobre las enfermedades cardiovasculares, su prevención, control y tratamiento.

Por eso, el personal de Enfermería de Rehabilitación Cardíaca y el Servicio de Cardiología han organizado varias actividades, **que tendrán lugar el 30 de septiembre**, para subrayar la importancia de prevenir las enfermedades cardiovasculares manteniendo una actitud de cuidado y respeto hacia nuestro corazón.

Todas ellas se realizarán en el **vestíbulo del HURH, desde las 9 y hasta las 14 horas**.

Algunas de ellas serán:

- Estratificación del grado de salud cardiovascular, a través de biomedidas y escalas.
- Despistaje de ritmo compatible de fibrilación auricular de NOVO diagnóstico, a través de dispositivos de detección de ritmo cardíaco de una derivación.
- Entrega de recomendaciones cardiosaludables.

**¡OS ESPERAMOS!**